

## **Die BAV-Mitgliederversammlung am 9. Mai 2015**

Joachim Hübscher

Im Herbst 2014 wurde eine außerordentliche Mitgliederversammlung vorbereitet, um Satzungsänderungen vorzuschlagen. In der Einladung vom 17. Dezember 2014 wurden alle Änderungsvorschläge aufgeführt und jeweils die gültige Fassung dem Änderungsvorschlag gegenübergestellt.

Die Mitgliederversammlung am 9. Mai 2015 wurde um 14 Uhr eröffnet und von Joachim Hübscher geleitet. Anwesend waren 28 Mitglieder und 5 Gäste. Einwendungen gegen die vorgeschlagene Tagesordnung (1. Satzungsänderungen und 2. Verschiedenes) gab es nicht.

Mit einer Ausnahme wurden sämtliche vorgeschlagenen Änderungen ohne Gegenstimme oder Enthaltung angenommen. Dabei wurde im Text von §6 Mitgliederversammlung an einer Stelle das Wort „mindestens“ ergänzt, der Satz lautet nun „Der Vorstand beruft sie, unter Mitteilung der Tagesordnung, mindestens ein viertel Jahr vorher schriftlich ein“. Zu einem Änderungsvorschlag gab es eine Gegenstimme. Unter §4 Beiträgen und Leistungen wurden beim Satz „Der Verein stellt im Rahmen seiner Möglichkeiten Hilfen und Arbeitsunterlagen zur Verfügung“ die Worte „für die Mitglieder“ gestrichen.

Unter Verschiedenes wurde darum gebeten, die Abzugsfähigkeit für Beiträge und Zuwendungen von der Einkommensteuer bekannter zu machen. Außerdem soll die Präsenz im Forum „Astronomie.de“ wieder verbessert werden. Schließlich wird die BAV einen Antrag zur Aufnahme in die Astronomische Gesellschaft stellen.

Die Versammlung wurde um 14:40 Uhr geschlossen.

Die Unterlagen wurden beim Registergericht eingereicht und nach dem Eintragen der Satzung erhalten alle Mitglieder zusammen mit dem nächsten BAV Rundbrief ein gedrucktes Exemplar.